

Bücherflohladen wieder eröffnet

Am Samstag, den 23. Mai war es soweit: Nach Umziehen und Einräumen vieler interessanter Bücher konnte der Förderverein Stadtbibliothek Giengen e. V. am Vormittag seinen beliebten Bücherflohladen wieder eröffnen. Zu finden ist er nun in der Marktstraße 29. „Es gab zahlreiche Spenden, für die wir sehr dankbar sind“, freute sich Sylvia Gohle als Vorsitzende des Fördervereins. „Dazu gehört auch die Zeit unserer Helferinnen und Helfer: In rein ehrenamtlicher Tätigkeit wurden Regale aufgebaut, Bücher sortiert und eingeräumt, die Schaufenster dekoriert und vieles mehr. Spaß hat's gemacht – und wir sind stolz aufs Ergebnis!“

Sylvia Gohle bedankte sich bei dieser Gelegenheit herzlich bei der Stadt Giengen, die dem Verein die Räume unentgeltlich überlässt. Auch an Unterstützung habe es die Verwaltung nicht mangeln lassen: „Insbesondere Herr Jürgen Roth vom Gebäudemanagement hat sich stark eingesetzt!“ Oberbürgermeister Dieter Henle vernahm das gerne und gratulierte den Verantwortlichen zum gelungenen Projekt: „Hier gibt's wirklich tolle Bücher in sehr ansprechender Umgebung. Zudem dient jeder Einkauf einem guten Zweck... Was will man mehr?“ Wie bisher kommt der Umsatz der Stadtbibliothek Giengen zur Medienbeschaffung zugute: Ab dem Spätherbst soll sie die Leselustigen nur einige Häuser weiter, in der Marktstraße 41, begeistern.

In der Marktstraße 29 dagegen gibt's Bücher zu Flohmarktpreisen für alle Altersgruppen und jeden Geschmack: Bilder-, Kinder- und Jugendbücher, klassische Literatur, Romane, Krimis, Reise- und Mundartlektüre, Biographien, historische Romane und Fachbücher – zum Beispiel über Kochen und Backen, Gesundheit, Tiere oder die Region. Ganz neu im Sortiment ist ein kleines Antiquariat. Die Öffnungstage des Bücherflohladens in der Marktstraße 29 werden in der Presse und im Laden bekanntgegeben. Fest geplant sind bereits der 6. Juni, 20. Juni und 11. Juli 2020 – jeweils von 9:30 Uhr bis 12:30 Uhr.

Bild (v. l.): Silvia Gohle (Vorsitzende des Fördervereins Stadtbibliothek Giengen e. V.), Monika Tepper, Angelika Jahn und Rosemarie Ruoff freuen sich über die Neueröffnung des Bücherflohladens in der Marktstraße 29. Zum Vorstandsteam zählen auch Tilmann Kreh und Elke Fleischle.